

# " SALVEMOS UN CORAZÓN A TIEMPO "

## Infórmate y comparte...

La enfermedad de Kawasaki es aguda y autolimitada, afecta mayoritariamente a niños menores de 5 años, aunque se han dado casos en todas las edades.

Se desconoce la causa y no existe prueba diagnóstica.

Sus síntomas son similares a las enfermedades comunes de la etapa infantil.

Es imprescindible tener un diagnóstico a tiempo, para poder iniciar el tratamiento oportuno y reducir el daño que puede provocar esta enfermedad debido a la inflamación que causa en el organismo, siendo el más afectado el corazón.



Cientos de niños en el mundo han tenido graves secuelas y muchos han fallecido al ser diagnosticados de forma tardía o ser mal diagnosticados.

El 30 % de los niños que no reciben tratamiento tienen secuelas cardíacas, con el tratamiento a tiempo, este porcentaje se reduce a un 4 %.

La enfermedad de Kawasaki es la primera causa de cardiopatía adquirida en niños a nivel mundial.

Ayúdanos a cambiar esta realidad...

[Asenkawa.org](http://Asenkawa.org)

Luchemos por corazones sanos



Necesitamos tomar conciencia que kawasaki existe  
Un diagnóstico a tiempo puede salvar vidas...

**Ayúdanos a seguir luchando por corazones sanos**

**ES 39 2100 3792 1022 0014 6145**

